

García-Margallo: «Fuera del bloque constitucional, solo queda el realismo mágico a la venezolana»

Autor Administrator

Thursday, 12 de May de 2016

Modificado el Wednesday, 11 de May de 2016

El comentario surgió cuando el ministro español de Exteriores criticó la posible alianza que se plantea entre los partidos políticos PSOE y Podemos.

EL NACIONAL WEB

José Manuel García-Margallo, ministro español de Exteriores, insinuó que en Venezuela no se respeta la Constitución al expresar, en una entrevista para el portal web del diario abc, que «fuera del bloque constitucional, solo queda el realismo mágico a la venezolana».

El comentario surgió cuando García-Margallo criticó la posible alianza que se plantea entre el PSOE y Podemos debido a las vinculaciones que tiene el partido de Pablo Iglesias con el gobierno venezolano.

«Que Pedro Sánchez (secretario general del PSOE) esté pensando en aliarse con modelos que sueñen con un sistema bolivariano, cuando Venezuela está atravesando la situación actual, o con un modelo a la griega, con la gente en la calle porque no le pagan las pensiones, pues no deja de ser sorprendente. Y también para muchos socialistas», afirmó el ministro.

http://www.el-nacional.com/politica/Margallo-bloque-constitucional-realismo-venezolana_0_845915411.html